





wurde 1937 in Westerholt in Westfalen geboren. Seine Neigung zu technischen und physikalischen Vorgängen, aber auch zur Astrophysik und Religion hat ihn ein Leben lang begleitet und geprägt. Erinnerungen an seine Kindheit in Westerholt, sein Drang nach gedanklichem Austausch mit Andersdenkenden und seine Reisebilder aus achtzehn europäischen Ländern standen im Gleichklang mit seinen sportlichen

Neigungen als Ausdauersportler.

Nach seinem Ausscheiden aus seinem Berufsleben widmete er sich der Ahnenforschung, der Lyrik, seiner Autobiografie und philosophischen Weltanschauungen. Er lebt heute - nach einer zwölfjährigen Unterbrechung in Gelsenkirchen-Buer - wieder in seinem heimatlichen Westerholter Umfeld in Herten.

